



Die Internationale Gemeinschaft muss den Krieg gegen Kinder in Gaza beenden

Die Internationale Gemeinschaft muss den Krieg gegen Kinder in Gaza beenden

Die schockierende Anzahl von Kindern, die in Gaza verletzt, vertrieben und getötet wurden, erfordert eine unmissverständliche Antwort der internationalen Gemeinschaft, fordert die Kinderrechtsorganisation Save the Children.
Save the Children arbeitet gemeinsam mit lokalen Partnerorganisationen vor Ort unter extrem schwierigen Bedingungen, um lebensnotwendige Medikamente, Schutzplanen, Matratzen, Hygiene-Kits und Versorgungspakete für Babys zu verteilen, doch der Bedarf ist einfach erdrückend.
Zudem hat sich die Zahl der Frühgeburten aktuell verdoppelt. "Viele Frühgeburten werden aus Angst und psychischem Stress verursacht", sagt Dr. Yousif Al Swaiti, Geschäftsführer des Partnerkrankenhauses Al Awda. Seine Mitarbeiter versuchen alles, um die vielen Patienten zu versorgen. Mütter geraten in immer größere Not ihre Kinder zu ernähren, weil Nahrung für Kleinkinder inzwischen sehr knapp ist.
"Wir sehen, wie unsere jahrelange Arbeit mit jeder Explosion zunichte gemacht wird, sei es der Aufbau der zivilen Infrastruktur oder die emotionale Stabilität von Kindern, mit denen wir seit der letzten Eskalation arbeiten", sagt David Hassell von Save the Children. "Es kann niemals verhältnismäßig sein, Schulen und Krankenhäuser anzugreifen, wenn so viele Zivilisten keine andere Zufluchtsmöglichkeit haben. Keine Seite sollte dies für militärische Zwecke nutzen. Wir verurteilen die Gewalt, die wir in den letzten Tagen gesehen haben, zutiefst."
Save the Children appelliert an die internationale Gemeinschaft, ihren diplomatischen Einfluss geltend zu machen, damit die andauernde kriegerische Gewalt gegen Kinder und das Blutvergießen sofort beendet werden.
Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an die Pressestelle.

Kontakt:
Save the Children Deutschland e.V.
Claudia Kepp
Markgrafenstr. 58
10117 Berlin
Tel.: 030 - 27 59 59 79 -28
E-Mail: presse@savethechildren.de
www.savethechildren.de

Pressekontakt

Save the Children

10115 Berlin

presse@savethechildren.de

Firmenkontakt

Save the Children

10115 Berlin

presse@savethechildren.de

Save the Children ist die größte unabhängige Kinderhilfsorganisation der Welt. Die Organisation wurde 1919 von der Lehrerin Eglantyne Jebb in Großbritannien gegründet. Kinder in Deutschland und Österreich gehörten zu den ersten Empfängern von Hilfeleistungen. Heute führt Save the Children in über 120 Ländern Projekte durch, die Kindern, ihren Familien und ihrem Umfeld zugute kommen. Der Schwerpunkte der Arbeit liegen in den Bereichen Schule und Bildung, Schutz vor Ausbeutung und Gewalt sowie Gesundheit und Überleben. Außerdem hilft die Organisation Kindern und ihren Familien in Katastrophensituationen. Save the Children ist Pionier auf dem Gebiet der Kinderrechte. Die von der Gründerin verfasste Erklärung der Rechte über das Kind, die 1924 vom Völkerbund angenommen wurde, bildet die Grundlage für die Kinderrechtskonvention der Vereinten Nationen. Save the Children hat Beraterstatus beim Wirtschafts- und Sozialrat (ECOSOC) der Vereinten Nationen und unterstützen die Internationale Kampagne für das Verbot von Landminen (ICBL), die 1997 den Friedensnobelpreis erhalten hat. Außerdem hat Save the Children als eine von elf Organisationen die sogenannte Accountability Charter für Nichtregierungsorganisationen unterzeichnet und verpflichtet sich damit zu Transparenz und verantwortungsbewusstem Handeln. Seit Oktober 2004 ist die Organisation mit eigenem Büro auch in Deutschland vertreten.